



JORNADA DE CELEBRACION DEL 8 DE ABRIL de 2018 Día Internacional del Pueblo Gitano

Ceremonia del Río

Lugar: Instalación del Canal de Remo de Madrid Río de la Federación Madrileña de

Remo (ubicada entre el Puente de la Reina y la Plaza de Legazpi)

Hora: 12:30 h

Participantes:

- Vocales titulares del Consejo Estatal del Pueblo Gitano (Ministerios y organizaciones gitanas)
- Otras ONG que trabajan con la población gitana y personas gitanas interesadas
- Representantes del Instituto de Cultura Gitana
- Representantes de la Comunidad de Madrid
- Representantes del Ayuntamiento de Madrid
- Otros invitados (embajadas, etc.)
- Otros/as participantes que quieran asistir

Intervienen:

Dirige el acto: Celia Montoya Montoya (activista gitana, actriz y experta del Grupo de Trabajo de Cultura del Consejo Estatal del Pueblo Gitano).

Interpretación del himno gitano Gelem, Gelem por Lela Soto "Sordera" y Luis de Perikín

- D. Diego Fernández Jiménez (Director del Instituto de Cultura Gitana).
- Dª Encarnación Rivero Flor (Directora General de Servicios Sociales e Integración Social de la Consejería de Políticas Sociales y Familia de la Comunidad de Madrid).
- D^a. Celia Mayer Duque, (Delegada del Área de Gobierno de Políticas de Género y Diversidad del Ayuntamiento de Madrid).
- D^a Beatriz Carrillo de los Reyes (Vicepresidenta segunda del Consejo Estatal del Pueblo Gitano).
- D. Mario Garcés Sanagustín (Secretario de Estado de Servicios Sociales e Igualdad del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad).

Foto de familia

Desarrollo de la Ceremonia del Río:

Las personas participantes depositarán pétalos de flores en el río y velas encendidas, simbolizando la salida de los antepasados de los gitanos y gitanas de la región del Punjab, en la India, y su posterior éxodo a través del mundo. Este acto es, también, un homenaje en memoria de las víctimas gitanas del Holocausto nazi. Juan de Dios Ramírez-Heredia oficiará la Ceremonia del Río.

Concierto por Lela Soto "Sordera" y Luis de Perikín

Madrid, 08 de abril de 2018